

## **Le président du Guatemala, M. Alfonso Portillo**

M. Alfonso Portillo est né le 24 septembre 1951. Il a obtenu un baccalauréat en droit et en sciences sociales à l'Université nationale autonome du Mexique, où il a ensuite poursuivi des études supérieures en économie.

M. Portillo s'est engagé dans la politique très jeune, alors qu'il était encore étudiant. Dans les années 1970, il s'est exilé au Mexique, où il a travaillé comme professeur d'université en économie. Il est ensuite devenu chroniqueur d'un journal de la ville de Guatemala.

De 1991 à 1995, M. Portillo a représenté le Congrès guatémaltèque auprès du Conseil de la politique monétaire du pays. De 1992 à 1994, il a occupé le poste de directeur de l'Institut guatémaltèque en études sociales et politiques et celui de secrétaire adjoint du Parti chrétien-démocrate (DCG) du Guatemala. De 1994 à 1996, M. Portillo a été député suppléant au Parlement, représentant d'abord le DCG, puis le Front républicain guatémaltèque. Il s'est porté candidat à la présidence en 1995 et en 1996.

M. Portillo a été élu président du Guatemala le 26 décembre 1999.

M. Portillo est marié et a un enfant.